


1今後の自動配送ロボットの活用への期待

記者会見 【上地市長（左）・楽天 野原役員（右）】

 楽天様とは昨年１１月に「地域活性化に向けた包括連携協定」を締結

（協定の中で「UGV等による地域課題の解決」を盛り込む）

 引き続き、市内に多くある谷戸地域※１や高齢化が進む郊外住宅地等

への展開を目指し、横須賀市としても連携を強化させて頂きたい

※１ 丘陵地にあって細い路地や階段が入り組む地域


